
 
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses im Zuge 
seiner heutigen Sitzung. 
 


